

Belgique : Les Nivellois sous le charme des tambours du Burundi

L'avenir, 20 octobre 2014 Nivelles : Des impressionnants tambours du Burundi De nombreux Aclots ont suivi la parade des Mondes de Nivelles et admiré Karyenda Amahoro, des tambours du Burundi. Comme chaque année, à la même période, le conseil consultatif des relations nord-sud met sur pied les Mondes de Nivelles, un rendez-vous pluriculturel à la rencontre des différentes nationalités qui font le tissu social nivellois. [Photo : Danses effrénées et rythmes envoûtants: Karyenda Amahoro a ensorcelé le public des Mondes de Nivelles.]

Un grand chapiteau est installé sur la Grand-Place dans lequel une vingtaine de nationalités sont représentées. Là, on sent bon le thè marocain, la moambe ou encore la goulasch. Les musiques du monde entier résonnent également et les danses rythment la journée. Cette année, pour fêter le dixième anniversaire de l'événement, une petite parade a été mise en marche vers 15 h. Animée par Karyenda Amahoro, groupe de tambours du Burundi, elle a agréablement surpris les Nivellois en train de siroter un verre au soleil sur les terrasses des cafés de la Grand-Place. Nombreux sont ceux à avoir laissé un temps leur table pour assister au spectacle. «C'est incroyable de les voir danser, chanter et jouer de percussions en même temps, témoigne Aurélien Peterman. Ils ont un vrai sens du rythme, ils sautent en l'air. De plus, jouent en portant leur tambour sur la tête! Impressionnant!» D'autant que ces tambours pèsent parfois plus de 30 kg !